BOLETÍN DE PRENSA



Boletín 045

Rionegro, mayo 03 de 2024

Se cierra el mes de abril con acciones contundentes por parte de la Secretaría de Gobierno con el fin de velar por la integridad y el cuidado de los rionegreros

Proteger la integridad y la salvaguardar la vida de los rionegreros, es una de las premisas con mayor relevancia en materia de seguridad en la Ciudad del Bienestar. En cabeza del Alcalde Jorge Rivas Urrea y la Secretaría de Gobierno, una vez ya conformados los Frentes de Seguridad del área rural, se inició con la creación de los del área urbana, permitiendo implementar, de la misma manera, el trinomio por la seguridad donde son actores fundamentales la autoridad civil, la de policía y la comunidad; permitiendo tener una comunicación eficiente y rápida, ante los posibles riesgos que puedan presentarse en el casco urbano.

"Hemos obtenido en los primeros 100 días de nuestro gobierno, muy buenos resultados con los 36 frentes de seguridad creados en las veredas, donde la comunidad ha tenido una articulación clara y efectiva con nuestra Policía Nacional y con los organismos de atención de emergencias", afirmó la Secretaria de Gobierno de Rionegro, Carolina Tejada Marín.

De igual forma, la recuperación del espacio público no ha sido un tema menor y la protección a los menores de edad. En los últimos días se han venido realizando diferentes acciones que permiten brindarle seguridad y tranquilidad a todos los rionegreros, con el desarrollo de varios operativos en diferentes establecimientos de comercio, con el fin de evitar que los niños, niñas y adolescentes circulen y permanezcan en lugares donde hay consumo de alcohol y sustancias psicoactivas; de igual manera, con estos operativos se busca velar porque cada uno de estos establecimientos cumpla con los requisitos legales, asimismo, se han realizado diferentes inspecciones urbanísticas, con el fin de qué cada obra civil cumpla con los requisitos de seguridad y jurídicos que se establecen para este tipo de actividades.











BOLETÍN DE PRENSA



Además, comprometidos con el cuidado y la protección de nuestros niños niñas y adolescentes, se continúan desarrollando actividades tendientes a su protección, realizando jornadas de intervención a las diferentes instituciones educativas con el fin de salvaguardar los derechos de todos los jóvenes del Municipio, y así, protegerlos de aquellas estructuras delincuenciales dedicadas al microtráfico de estupefacientes en los alrededores y dentro de colegios e instituciones educativas.

"No daremos tregua, continuaremos trabajando de la mano con las instituciones civiles y de policía, la seguridad es una prioridad para todos los ciudadanos en la Ciudad del Bienestar", concluyó Carolina Tejada Marín, Secretaria de Gobierno de Rionegro.

Contactos para medios de comunicación: Isabel Henao y Catalina Murillo







